
 

COMPTE-RENDU REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

ASPTT PAU PYRENEES OMNISPORT 06/09/2023 

 

1/ Malgré l’invitation faite aux responsables de section de participer, ils sont peu nombreux et tous les membres du 
comité directeur ne sont pas tous présents non plus 

 

2/ Sujets divers traités ou évoqués 

-  Vente de l’hôtel Edelweiss une proposition a été formulée par l’intermédiaire de l’agence square 
habitat à 319 000 euros par M Blanco assortie de deux conditions : obtention du permis de 

construire et réalisation d’une étude de structure à nos frais. Cette dernière condition est rejetée 

par le comité directeur qui mandate Bernard TESTAROUGE  pour le signifier à l’agence. En ce qui 
concerne les chalets Les Jonquilles le passage à la location annuelle à la Ligue de l’Enseignement 

est acté mais il y aura des frais d’entretien à notre charge à prévoir. 
- Journée portes ouvertes du 2 septembre : une certaine satisfaction mais l’absence de quelques 

sections importantes dont le Rugby, la Pétanque et quelques autres ; dommage c’est l’occasion 

d’afficher de manière concrète notre particularité : l’omnisport… 

- Versement de la contribution aux frais de l’omnisport : 2 sections Rugby (malgré un compte 

chèque suffisant) et Football (cette dernière ayant été renflouée à plusieurs reprises ces derniers 

mois par le trésorier de l’omnisport). Président et secrétaire sont mandatés pour faire évoluer la 
situation et faire respecter la règle. 

- En raison de problèmes de salle la section Tarot a demandé sa dissolution, acceptée par le 

comité directeur 

- Calendrier : forum des associations le 16 septembre l’ASPTT PAU sera représentée de même que 

le 17 aux rencontres du bénévolat organisés à la foire expo dans les 2cas.  

- Remplacement de Marie Jo et Houchang suite à leur départ à la retraite : appel à candidatures 

ayant donné 10 candidats dont les plus intéressants seront reçus par Jean Michel et Jean Marie 

dans les prochaines semaines. Compte tenu de la fragilité de notre situation financière un seul 

recrutement sera effectué dans l’immédiat. 
- A priori le KIDISPORT et l’Ecole de Tennis devraient pouvoir être assurés. 

 

 

Le Président             Le Secrétaire Général        


